

## Reconocimientos y aprobaciones estatutarias

Con decreto del 22 de febrero, ha sido reconocida la asociación *Heraldos del Evangelio* como asociación internacional de fieles de derecho pontificio, aprobando los estatutos “ad experimentum”.

Con decreto del 16 de marzo han sido aprobadas las modificaciones propuestas a los estatutos de la *Asociación Corazón Inmaculado de María* (Tuus Totus).

Con decreto del 19 de marzo ha sido concedida la aprobación definitiva de los estatutos de la asociación *Obra de Santa Teresa*.

Con decreto del 14 de mayo ha sido concedida la aprobación definitiva de los estatutos de la Asociación *Vie Montante Internationale*.

Con decreto del 17 de mayo la asociación *Silenziosi Operai della Croce* ha sido reconocida como asociación internacional de fieles de derecho pontificio.

Con decreto del 29 de junio ha sido concedida la aprobación definitiva de los estatutos de la asociación *Encuentros de Promoción juvenil*.

Con decreto del 8 de diciembre el movimiento de espiritualidad *Vivere In* ha sido reconocido como asociación internacional de fieles de derecho pontificio, aprobando los estatutos “ad experimentum”.

Con decreto del 8 de diciembre se ha concedido la aprobación definitiva de los estatutos de la *Associazione Internazionale Missionari della Carità Politica*.

Actualmente el dicasterio está examinando las solicitudes de reconocimiento canónico presentadas por las siguientes agregaciones laicales: *International Catholic Programme of Evangelization*, *Apostolato della Sofferenza*, *World Apostolate of Fatima*, *Ordre Militaire de Saint-Lazare de Jérusalem*, *Apostolate for Family Consecration*, *Communauté des Béatitudes*, *Comunità Missionaria di Villaregia*.

Del 22 al 24 de marzo 2001 se ha celebrado en Arcireale el 4º Congreso de las Iglesias de Sicilia en torno al tema “Los laicos para la misión de la Iglesia en Sicilia en el tercer milenio”. El Consejo pontificio para los laicos fue representado por S. Em. el card. James Francis Stafford que presidió una de las celebraciones eucarísticas previstas en el programa, y por el Prof. Guzmán Carriquiry que hizo una intervención sobre la realidad asociativa de los fieles laicos en la comunión y la misión de la Iglesia de hoy.

Del 15 al 19 de agosto, el padre Francis Kohn participó en Beirut al 4º Foro de jóvenes del Líbano, en el cual se contó también con la presencia de jóvenes de Siria y de Egipto. El padre Kohn presentó el Mensaje del Papa a los jóvenes con motivo de la Jornada Mundial de la Juventud 2002 y se encontró con los jóvenes delegados de las diócesis y de los movimientos. En los días 24 y 25 de agosto, además, tomó parte en la 9º Jornada Nacional de la Juventud Libanesa. Durante su permanencia en Líbano fue recibido por S.Em. el card. Pierre Nasrallah Sfeir, patriarca de Antioquia de los Maronitas.